



Die St.-Lambertus-Pfarrkirche
in Grönebach
wurde am 5. Juli 1894 von
Weihbischof Dr. Augustinus Gockel
geweiht.

Das 125-jährige
Weihejubiläum der
Pfarrkirche St. Lambertus
in Grönebach
soll durch diese
Ausstellung
sowie durch
ein Pfarrfest
am 22. September 2019
besonders hervorgehoben
werden.



AUSSTELLUNG

*Damals –
vor 2000 Jahren ...*

Über das
Leben und Wirken
Jesu

**Herzliche Einladung
zur Ausstellung im
St.-Lambertus-Pfarrheim
Grönebach
vom 30. März bis
22. April 2019**

anlässlich des 125-jährigen
Weihejubiläums der
St.-Lambertus-Pfarrkirche

In der Ausstellung
werden Begebenheiten
aus dem Leben und
Wirken Jesu mit
Egli-Figuren dargestellt.

Öffnungszeiten:

Mi., Do., Sa. und So. von 15 bis 18 Uhr,
Fr. von 17 bis 20 Uhr
und nach Vereinbarung
unter Tel. 02985 1740

Biblische Erzählfiguren (auch bekannt
als Egli-Figuren) sind kunsthandwerkliche
Hilfsmittel zur Darstellung und
zum Erzählen biblischer Geschichten.

In verschiedenen Größen (30, 50 und 70 cm)
werden sie bei Bibelarbeit, Unterricht,
Seelsorge oder Ausstellungen benutzt,
um die Geschichten der Bibel
anschaulich und begreifbar zu machen.

Die Figuren haben kein Gesicht, um sie von
ihrem Ausdruck her nicht festzulegen.
Gefühle und Absichten werden
durch Körpersprache ausgedrückt.

